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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.11.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie der Presse zu entnehmen war, wurde im Auftrag des Deutschen Städtetages und des 

Deutschen Gemeinde- und Städtebundes ein Gutachten beauftragt, in dessen Ergebnis bestätigt 

wurde, dass einige Kommunen mit einer Entschädigung für den Kauf von überteuerten 

Feuerwehrautos rechnen können. 

Ich möchte sie fragen: 

 

1. Gehört Erfurt zu den angesprochenen Kommunen? 

 

2. Wie viele Fahrzeuge hat Erfurt im in Frage kommenden Zeitraum angeschafft und mit welcher 

Entschädigung rechnet Erfurt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

01.11.2012, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Hoyer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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